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这些都是市民盼望的……

12月9日，这是一个在合肥商业史上值

得记录的日子，合肥商业格局将重新改

变。繁翡商圈的全面崛起预示着合肥“141

组团”战略将正式形成，与市中心商圈、滨

湖新商圈形成三足鼎立的局势。因为——

中环购物中心来了！

位于合肥政经板块核心的中环购物中心

将于2011年12月9日盛大开业，中环城雄踞141

发展战略和“5422”规划的西南商圈版块，区域

交通便利，项目总建筑面积约70万平方米，其

中商业面积为15万平方米。是经开区首个集

商业、住宅、购物、休闲、娱乐、文化等多种功能

于一体，万千繁华于一身的大型城市综合体。

玩转娱乐 无穷欢乐体验世界

中影·国际影城——是目前国内最好

的影城之一，中国排名第一的院线，中国中

外影片发行的主渠道，拥有进口影片全国

唯一进口及发行权。宅世纪电玩城——这

里是放松心情的游乐场，目前已成为广大

潮流青年的游乐胜地。八分贝KTV——全

国目前最潮流的连锁式量贩KTV之一，装修

豪华，设备一流，健康时尚，价位合理，深受

年轻人的欢迎。奇乐儿儿童主题公园---这

里是仅属于孩子们的梦幻乐园，在“奇乐儿

超级迷宫、贝贝区、疯狂炮阵、沙滩”等一系

列的的游乐设施中，通过游戏的互动，让宝

宝们肢体动感能力及感官思维能力的得到

完美的挖掘。

开业精彩 超值回馈乐享全城

12月 9日，中环购物中心盛大开幕，带

给大家的将会是一场视觉、听觉、味觉的豪

门盛宴。追明星，看表演，赏美女，赠好礼，

抽大奖，餐饮半价消费，冬装冰点折扣……

活动多多，让您应接不暇。

乐享美食风暴：12月9日至12月 11日，

无论您喜欢何种口味，只要来到中环购物

中心，就可乐享半价美食风暴。

免费观看大片：拥有9000㎡超大营业

面积，影厅采用国际标准设计，堪称华东之

首。10000张电影体验券免费派送；30000

张电影优惠打折卡派送，卡片可使用10次，

此卡在影城观影可打5折……

免费K歌娱乐：10000张价值100元的八

分贝KTV欢唱券免费派送；50000张云顶桌

球一小时体验券免费派送；20000张宅世纪

免费游戏体验券，畅玩全场；500张2小时奇

乐儿儿童娱乐城免费游玩券……

狂欢嘉年华 遇见大明星

12月 9日，张扬果儿与您“盛爱水晶缘

·狂欢派对”不见不散，邀请单身男女参与

游戏，如眉目传情、幸运对对碰、爱情连连

看等，营造欢快的活动氛围的同时寻找属

于你的缘分！12月10日，阿进邀您共享“城

市之声·首届中环摇滚音乐节”的激情之

夜，爵士、朋克、摇滚……国内、国际顶尖乐

队，让喜欢音乐的人聚在一起，为之振奋，

为之疯狂！一场视听盛宴，激情呈现！12月

11日，欧弟带您走进“中环梦幻奇妙夜”的精

彩世界，童话色彩主题之夜，让小朋友大朋

友都进入童年的幻想时刻。

贴心服务 免费接送班车

在中环购物中心开业期间，还为大家

准备了免费的接送班车。届时，大家就可

乘坐免费班车来到中环城体验一站式的消

费乐趣。

12月9日中环购物中心盛装开业星耀经开

11 月 26日，山东济南公安边防总队批

量采购瑞风交车仪式隆重举行，此次交付的

瑞风车辆将开赴中国沿海边境，筑建边防钢

铁长城。这是继不久前斩获吉林省卫生厅

50台母婴安全救护车，山西五台山60台景

区旅游用车之后的又一批量采购大单，再次

证明了瑞风在政府及行业采购领域的首选

地位。

从政府采购的角度来看，中标产品必须

满足以下各个方面的条件。第一，要求产品

具有过硬的品质和很好的安全性，尤其是军

队、海关、公安等国家机关，对车辆的安全

性提出了几乎苛刻的要求；第二，需要有端

庄稳重的外观，能够与政府形象相称；第

三，要有良好的售后服务体系，车辆在任何

地方都能得到良好的服务支持。

瑞风正是凭借以上优势，从而一举获得

此次公安边防总队采购大单。

江淮瑞风自2002年上市以来，在短短

十年不到的发展时间里，已成为国内MPV

市场的领军品牌，在政府和行业采购领域的

优势尤为明显。

在MPV领域近十年精心耕耘积淀的技

术、制造实力的基础上，江淮汽车推出了全

新力作：瑞风II代新品和畅，全面进军高端

MPV市场。

瑞风Ⅱ代和畅的推出，不仅符合政府的

需求，也符合国家的发展趋势。

作为“MPV制造专家”十年积淀的最新

成果，瑞风Ⅱ代新品和畅是江淮乘用车的当

家品牌瑞风从量变到质变的一次跨越，为瑞

风继续全面领跑国内MPV市场输入了充沛

的动力，为自主品牌在高端MPV市场的率

先突围奠定了基础。

开赴中国边防，筑建钢铁长城

公安边防总队瑞风批量采购交车仪式在济南举行

路面脏兮兮，他想干净些
星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市民王先生致电

本报热线反映，临泉路和通达路交口向北路段，路面比较

脏，也没见人打扫过，“真可谓‘晴天一身灰，雨天一身泥，

希望相关部门加强路面保洁。”

对此，瑶海区政府的工作人员表示，临泉路与通达路

向北路段现已封闭，目前正在改造，待改造结束后将纳入

市容常规保洁。

半夜特别吵，她想睡好点
星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥桐城南路和水阳江路

交叉口一小区居民胡女士致电本报热线称，她家对面有公司

半夜1点多开始上下货，“一直要忙到3、4点才能结束，特别

吵，我们都没法好好睡觉，这种情况已经持续四个多月了。”

随后，记者将此事反映给12369环保热线，工作人员

表示，将受理此事，工作人员会去现场查看、处理此事。

贷款下不来，他想退新房
星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市民吴先生致电

本报热线称，他最近购买了一套新房，“已经签订了购房合

同，首付款也付过了。”而如今银行贷款还没办下来，“现在

我想退房，不知是否可行？”

对此，12348法律援助热线的值班律师表示，吴先生可

以依据双方签订的商品房买卖合同约定，与对方协商解决

此事，如果协商不成，建议他通过司法渠道解决。

课没上几节，她想退学费
星报讯（记者 祁琳） 昨日，合肥市民肖女士致电本

报热线称，孩子报了象棋班，但老师说方言，孩子听不懂，

不想上了，“总共也没上几次课，剩下的学费怎么处理？”

对此，该培训班的一位朱姓工作人员说，如果上课次

数在2个课时内，可以转班或退费，超过两次，按照具体课

时，酌情安排转班或退费。

电线杆挡道，车辆天天在“桩考”
供电部门：杆线入地改造工程启动后，将进行改造

马芹芹 记者 李尚辉/文 黄洋洋/图

“现在一环路已经全线

贯通了，但有一个不和谐的

地方，在凤阳路段，路面上有

几个电线杆没有移走，车辆

路过时像‘桩考’，存在一定

安全隐患。”昨日，合肥一位

王姓出租车司机致电本报热

线反映道。

在现场，记者看到，“长”在路

面上的电线杆位于凤阳路与胜利

路交叉口立交桥南侧，有五六根，

正好把路面分成两块，就像一个隔

离栏。另外，该路段路面上还有不

少凸出的窨井盖，给过往车辆带来

不便。从胜利路由南向北右转弯

和从该路口调头上东一环的车辆

都经过该路段，导致车流量比较

大。记者观察发现，路过此路段的

车辆都谨慎慢行。

“白天还好，一到晚上就更难走

了，其中有一个车道上停的都是车，

车辆经过时，要绕着走，像‘桩考’，经

常有车辆被蹭到。”王师傅埋怨道。

针对此事，合肥市重点工程局的

工作人员称，他们也想拔掉电线杆，

清除路障，但此事还是得找供电部

门。对此，合肥市供电公司的工作人

员解释说，供电公司针对高架桥附近

的电线杆，会有一个杆线入地的改造

工程，“但这一工程目前还没有启动，

待执行该计划的时间确定后，将会尽

快对地面上的电线杆进行改造。”

星报讯（记者 江亚萍） 昨日，

长丰县居民汪女士来电反映，从11月

20号开始，水家湖至合肥、各乡镇至

合肥、各乡镇至水家湖的客运汽车，

不论远近，每位乘客加收2元燃油附

加费，包括途经长丰境内的寿县班

车，也被强行要求加收费用，“这样的

加价合理吗？”

对此，长丰县物价局的工作人员

称，现行长丰县公路客运票价是依据

安徽省物价局、交通厅 2001 年等有

关文件批复执行的，近年来，由于人

员工资、原材料（燃油）价格、维修费

用不断上涨，尤其是燃油价格持续上

调，如果不实行增加燃油附加费用，

经营者无法继续经营。

该工作人员还表示，此次加费是

在请示上级物价部门同意，并经长丰

县政府批准实行的临时措施，待省政

府穏价措施解冻后，将及时理顺交通

运价。

长丰客运车加收2元燃油费遭质疑

星报讯（张开武 陈亚林 记者

江亚萍） 昨日，合肥气温骤降，合

肥热电集团供暖开通正在紧张陆

续开展，自 11 月 23 日供暖启动以

来，目前，统管小区共开通了 30 余

个，自管小区和单位管理小区也已

在陆续开通中。“962666”热线接受

开通、咨询、报修等各类电话突破

2300 次。

记者从热电集团了解到，为保障

市民供暖，合肥热电集团工作人员进

入一级应急状态。供暖开通、维修、

抢修以及热源保障等各项工作都在

紧张进行着，力争将用户生活因气温

变化带来的影响减小到最低。

天冷了，别慌，暖气来了


